

Spyker MF1 affirme son identité

En attendant un entretien exclusif avec Alexandre Prémat dans les jours à venir, voici celle qui restera à jamais sa première Formule 1, la Spyker MF1, anciennement MF1 tout court.

Désormais propriétaire de l'ancien team Midland, Spyker a repeint ses monoplaces aux couleurs maison, à savoir une dominante d'orange et de gris, comme la C8 engagée en GT. Le logo de la marque trône fièrement sur le nez de l'auto, et les larges stickers Spyker sont plus visibles. Côté sponsor, rien ne change pour l'instant.

Technorati Tags: Actualités Entreprise, Constructeurs, F1, Sport auto, Spyker

.....

S&S >> Le Blog auto

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 20 septembre 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6703-spyker-mf1-affirme-son-identite.html>